

Medienmitteilung

3. Juni 2021

Philips Collaboration Live: effiziente Ultraschalluntersuchungen dank optimaler Vernetzung

Horgen, Schweiz – [Royal Philips](#) (NYSE: PHG, AEX: PHIA) hat mit [Collaboration Live](#) eine digitale Kommunikationslösung für mehr Effizienz und Produktivität bei Ultraschalluntersuchungen auf den Markt gebracht. Die Anwendenden eines EPIQ oder Affiniti¹ können direkt auf dem System mit Kolleginnen und Kollegen sowie dem Philips Support kommunizieren und kooperieren.

„Collaboration Live ist eine disruptive Lösung für die Ultraschalldiagnostik. Mit der Möglichkeit zum virtuellen Live-Austausch schaffen wir die Voraussetzung für virtuelle Schulungen, Echtzeit-Abstimmungen bei multizentrischen Studien und On-Demand-Support – sowohl von Kolleginnen und Kollegen als auch vom Service- und Applikationsteam von Philips“, so Jascha Ahmadi, Business Marketing Manager Ultrasound, Philips GmbH Market DACH.

Live-Konsultationen

Collaboration Live vernetzt Ärztinnen und Ärzte miteinander. Per Chat, Sprachanruf oder Videotelefonie können Aufnahmen während der Untersuchung gemeinsam begutachtet und diskutiert werden. Die Patientinnen und Patienten profitieren von schnellen und präzisen Diagnosen.

Personalisierte Schulungen

Collaboration Live unterstützt die virtuelle Wissensvermittlung. Der Zugriff auf remote bereitgestellte klinische Schulungsinhalte über das jeweilige Ultraschallsystem ermöglicht personalisierte und praxisorientierte Lernformate. Denn nur wenn die Mitarbeitenden fit im Umgang mit den Systemen sind, können sie auch das Beste aus der Technik herausholen.

Echtzeit-Support

Dank des Echtzeit-Supports durch ein Philips Team mit Fachleuten für klinische und technische Fragen können die Anwendenden Probleme in dem Moment klären, in dem sie auftauchen – und nicht erst Stunden oder Tage später.

¹ Version 6.0 oder höher

Informationen für Journalistinnen und Journalisten:

Kerstin Zimmermann
PR Managerin Health Systems
Philips GmbH Market DACH
Mobil: +49 (0) 171/81 80 186
E-Mail: kerstin.zimmermann@philips.com

Über Royal Philips

Royal Philips (NYSE: PHG, AEX: PHIA) ist ein führender Anbieter im Bereich der Gesundheitstechnologie. Ziel des Unternehmens mit Hauptsitz in den Niederlanden ist es, die Gesundheit und das Wohlbefinden der Menschen zu verbessern und sie mit entsprechenden Produkten und Lösungen in allen Phasen des Health Continuums zu begleiten: während des gesunden Lebens, aber auch in der Prävention, Diagnostik, Therapie sowie der häuslichen Pflege. Die Entwicklungsgrundlagen dieser integrierten Lösungen sind fortschrittliche Technologien sowie ein tiefgreifendes Verständnis für die Bedürfnisse von medizinischem Fachpersonal, Konsumentinnen und Konsumenten. Das Unternehmen ist führend in diagnostischer Bildgebung, bildgestützter Therapie, Patientenmonitoring und Gesundheits-IT sowie bei Gesundheitsprodukten für Verbraucherinnen und Verbraucher und in der häuslichen Pflege. Philips beschäftigt etwa 77.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in mehr als 100 Ländern und erzielte 2020 einen Umsatz von 17,3 Milliarden Euro. Mehr über Philips im Internet: www.philips.ch/healthcare

Nachhaltigkeit bei Royal Philips

Royal Philips agiert in allen Geschäftsprozessen CO₂-neutral und bezieht Elektrizität zu 100 Prozent aus erneuerbaren Quellen. Im Jahr 2020 erzielte das Unternehmen mehr als 70 Prozent seines Umsatzes mit nachhaltigen Produkten und Dienstleistungen und recycelte mehr als 90 Prozent seiner Betriebsabfälle. Philips liegt auf den vorderen Plätzen des Dow Jones Sustainability Indexes, steht seit acht Jahren auf der CDP Climate Change A-Liste und belegte im Jahr 2020 den zweiten Platz auf der Liste der 100 am nachhaltigsten geführten Unternehmen der Welt des Wall Street Journal. Philips setzt sich für die Reduktion des ökologischen Fussabdrucks über die gesamte Wertschöpfungskette ein und hat sich bis 2025 noch ambitioniertere Ziele gesetzt: Das Unternehmen verpflichtet sich zu 100 Prozent EcoDesign, erhöhter Energieeffizienz, verstärkter Nutzung von erneuerbaren Energien und Lösungsansätzen für die Kreislaufwirtschaft und leistet damit einen Beitrag zum Pariser Klimaabkommen, die Erderwärmung auf 1,5 Grad Celsius zu begrenzen. Bis 2025 wird Philips 75 Prozent seines Gesamtenergieverbrauchs, einschliesslich Kraftstoff, aus erneuerbaren Quellen beziehen. Mehr Informationen im Internet: www.philips.ch/nachhaltigkeit